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José Luis Navarro cerraba la polémica del Pleno anterior disculpándose con Ruth Grass  





Este miércoles Torrejón celebrará un Pleno Ordinario del mes de marzo adelantado por aquello de la Semana Santa, y lo hará tres semanas después del Pleno de febrero, un Pleno intenso en el que el 8-M fue protagonista desde el primer momento. Así José Luis Navarro, segundo teniente de alcalde y Concejal de Prospectiva, iniciaba la sesión disculpándose con Ruth Grass tras lo ocurrido en el Pleno del mes anterior.

Navarro pedía perdón, insistiendo en que el "golpe" al que se refería era político y no físico, si bien entendía la mala interpretación de sus palabras. Grass aceptaba las disculpas y daba por cerrada una polémica que se convirtió en protagonista de la actualidad política durante todo el mes.

Y de una polémica que se cierra a otra que se abre, pues el Pleno daba luz verde a la modificación urbanística necesaria para que Parcesa pueda construir su tanatorio en la parcela situada entre el Instituto Juan Bautista Monegro y el gimnasio Inacua. El Gobierno Local destacaba que esta operación permitirá ampliar el número de zonas verdes, afirmando también que el nuevo tanatorio no tendrá crematorio, por lo que sus molestias serán menores para los vecinos.

Pero no será la única actividad que desarrolle Parcesa en Soto del Henares, pues la oposición desvelaba que la empresa había pedido una consulta urbanística para instalar una residencia de mayores en la parcela donde originalmente se iba a construir el tanatorio, es decir, la situada junto al Hospital de Torrejón. La modificación urbanística era aprobada con los votos del PP, mientras que el PSOE se abstenía y Más Madrid votaba en contra.

Otro asunto con trasfondo urbanístico también era aprobado con los votos populares y la abstención del resto. Y era un tema que en su momento parecía menor, pero que ha mostrado su verdadera importancia en los últimos días. Así el Pleno aprobaba una permuta para trasladar una zona verde situada junto a la rotonda de acceso al polígono de Las Monjas a otra parcela situada junto al albergue de la Cruz Roja, con la intención, afirmaban. de construir un parque para el uso de los que utilizan el albergue del frío. Pero lo que no contaba el Gobierno Local era el uso al que se pretendía destinar la parcela "liberada", y que, todo apunta, será la parcela ofrecida a Plenoil para instalar ahí la gasolinera que en un principio se iba a construir en la calle Grafito.

Además de las disculpas de Navarro, el 8-M se hizo presente en una moción presentada por Más Madrid en la que pedían la recuperación del mural feminista, una moción que servía para conocer las razones por las que el Gobierno había decidido acabar con él, y que explicaba la Concejala de Igualdad. Según contaba, se habían producido filtraciones en el muro en el que se había pintado, por lo que se optó por repintarlo si bien no se descarta volver a construirlo una vez se solucionen los problemas de humedades. Esta moción también servía para que el Gobierno Local reconociese que, efectivamente, los consejos sectoriales están convocados pero en suspenso hasta nueva orden. La moción salía adelante, vía enmienda del PP, que votaba a su favor mientras el resto se abstenían.

La segunda moción de Más Madrid hablaba sobre transparencia, en concreto, en la información sobre las Juntas de Gobierno a la que tienen acceso los concejales. El partido denunciaba la opacidad con que se había gestionado el asunto de la Ciudad Deportiva, que llegó a Junta de Gobierno después de ser aprobado por la Asamblea de laRFFM en un punto del Orden del Día al que los concejales no tuvieron acceso hasta una semana después. La moción también era enmendada por los populares, que la aprobaban con el voto en contra del PSOE y la abstención de Más Madrid.

La moción del PSOE sobre el centro de salud de Soto llegaba con sorpresa, pues la concejala de Sanidad afirmaba que había un compromiso de la Comunidad para licitar el centro de salud antes de fin de año, y lo hacía en una intervención muy aplaudida por los suyos que ha envejecido fatal. Así la Concejala reprochaba a los socialistas que hubiesen hecho negocio con las mascarillas durante lo peor del confinamiento.

El último asunto que llevaba el PSOE al Pleno de febrero era la Ciudad Deportiva en una moción en la que pedían que fuese cofinanciada por la Comunidad de Madrid, ya que serán eventos regionales los que se celebren en ella. La propuesta, como todas las anteriores, salía adelante vía enmienda del PP, y con el voto en contra de los partidos de la oposición.
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